
Ata da Sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 1 

Paraná realizada em 25 de fevereiro de 2015. 2 
Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano dois mil e quinze, às nove horas, na Sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade 4 

Federal do Paraná sob a presidência do Reitor Professor Doutor Zaki Akel Sobrinho. Presentes o 5 

Vice-Reitor, Professor Doutor Rogério Andrade Mulinari, e os Conselheiros Titulares Aline 6 

Ferrari Fabri, Ana Paula Mussi Szabo Cherobim, Andréa do Rocio Caldas, Arlete Edling, Arthur 7 

Meister Wistuba, Claudete Reggiani, Luiz Paulo de Maia, Daniel Keller Mittelbach, Donizeti 8 

Antonio Giusti, Eduardo Salles de Oliveira Barra, Elisandro Pires Frigo, Ellyng Kenya dos 9 

Santos Cordeiro, Eunice Maria Linhares Cirino Camargo, José Luis Guimarães, Luis Carlos 10 

Erpen de Bona, Luiz Antonio Correa Lucchesi, Fernando Marinho Mezzadri, Marcos Sfair 11 

Sunye, Maria Cristina Alsselbrinque, Maria Lucia Masson, Paulo de Tarso Cunha Chaves, 12 

Ricardo Fernandez Perez, Ricardo Marcelo Fonseca, Romualdo Wandresen, Tibiriçá Krüguer 13 

Moreira, Renato Bochicchio e Watena Ferreira N’ Tchalá. Presente ainda o Conselheiro Suplente 14 

Marcelino Câmara, a Pró-Reitora de Assuntos Estudantis, Professora Rita de Cássia Lopes e a 15 

Ouvidora Geral da UFPR, Professora Soraya Rosana Torres Kudri. Justificaram suas ausências 16 

os Conselheiros Dalton Luiz Razera, Bernadete Zagonel, Mario Sergio Ferreira de Souza, 17 

Narcizo Leopoldo E. da Cunha Sobieray, Amadeu Bona Filho, Silvana Maria Carbonera e Luiz 18 

Cláudio Fernandes. Havendo quórum, o Presidente declarou aberta a sessão. Nos informes o 19 

Presidente declarou empossados os novos representantes discentes no COPLAD. Dando as boas 20 

vindas o Presidente deixou livre a palavra aos novos conselheiros que se identificaram. Ainda 21 

nos informes o Presidente deu conhecimento ao COPLAD de ofício encaminhado pela Direção 22 

do Hospital de Clínicas informando que o COAD/HC havia encaminhado à Comissão de 23 

Auditoria Interna a relação dos processos de licitações e dispensa de licitações abertas e em 24 

andamento referente à compra de insumos e materiais, em atendimento ao que determina o artigo 25 

2º da Resolução 36/07-COPLAD. Ordem do dia: 01) Proposta de inclusão de parágrafo na 26 

Resolução nº 31/14-COPLAD. O Presidente apresentou proposta de inclusão de um parágrafo 27 

na resolução de criação da Superintendência de Infraestrutura (Res. nº 31/14-COPLAD), 28 

definindo um prazo para a instalação do referido órgão. Após breve debate, foi aprovada por 29 

unanimidade de votos, a inclusão de parágrafo único ao artigo 2º da referida resolução, com a 30 

seguinte redação: “O órgão executivo de que trata o inciso VI será implantado no prazo de 90 31 

dias contados da data de sua aprovação”. 02)  Processo nº 012921/2014-51 - Proposta de 32 

Alteração da Res. 31/09-COPLAD, que regulamenta o Programa de Benefícios Econômicos 33 

para Manutenção aos estudos de graduação e ensino profissionalizante da UFPR 34 
(continuidade das discussões). À pedido o referido processo foi retirado de pauta. 03) Processo 35 

nº 025678/2014-31 - Comissão de avaliação solicita alterações na Res. 21/08-COPLAD que 36 

aprova o Programa de Avaliação de Desempenho dos Técnico-Administrativos em 37 
Educação da UFPR. Processo retirado de pauta. 03 e 04) Processo nº 041582/2013-39 - Pedido 38 

de alteração do artigo 14 da resolução 02/00-COPLAD que dispões sobre a avaliação de 39 

desempenho em estágio probatório do servidor técnico- administrativo e do docente. 40 

Processo nº 024636/2013-00 - Pedido de alteração do artigo 22 da resolução 02/00-41 

COPLAD que dispões sobre a avaliação de desempenho em estágio probatório do servidor 42 
técnico- administrativo e do docente. Processos retirados de pauta e designada comissão para 43 

elaboração de proposta conjunta de alteração da Resolução 02/00 – COPLAD. A referida 44 

comissão ficou composta pelos seguintes membros: Luis Carlos Erpen de Bona, Daniel Keller 45 

Mittelbach e o acadêmico Arthur Meister Wistuba. 05) Processo nº 037538/2014-13 – Proposta 46 



de alteração do art. 6 º da Resolução 11/12-COPLAD que dispõe sobre o plano de 47 
qualificação da UFPR (PIQ). Interessado: PROGEPE. Processo relatado pelo Conselheiro 48 

Tibiriçá Krüguer Moreira que exarou parecer favorável a modificações na resolução 11/12-49 

COPLAD, conforme quadro demonstrativo apresentado aos conselheiros. Em discussão foram 50 

debatidos os pontos referentes às mudanças com sugestões apresentadas pelo plenário e acatadas 51 

pelo relator. Em votação, a proposta foi aprovada de alteração foi aprovada como um todo, de 52 

acordo com a Resolução nº 02/15-COPLAD. Concluída a pauta e livre a palavra o Conselheiro 53 

Marcos Sfair Sunye solicitou o seguinte registro em ata: “No dia 10/2/2015 o fluxo de rede do 54 

espelho de software livre do Centro de Computação Científica e Software Livre do 55 

Departamento de Informática da UFPR atingiu taxas de transmissão acima de 7.5 Gb/s, 56 

sustentado durante várias horas. Esse fluxo veio principalmente do repositório sourceforge, um 57 

dos maiores do mundo, do qual somos o único site disponível na América Latina.Esse tráfego é 58 

quase 36 vezes maior que o pico de acesso do vestibular no dia de publicação dos aprovados 59 

(210Mb/s). O conteúdo fornecido pela UFPR, através de seu espelho, além de fornecer maior 60 

velocidade de acesso a todas as Universidades participantes da Rede Nacional de Pesquisa 61 

(RNP), diminui o uso do link internacional (já que o conteúdo não precisa ser buscado na 62 

Europa e EUA), o que significa economia para o MEC e o MCT, mantenedores da RNP." O 63 

Conselheiro Paulo de Tarso da Cunha Chaves se manifestou registrando “cumprimentos à PRA e 64 

à Equipe dos Restaurantes Universitários pelo serviço de Almoços no Centro Politécnico, pela 65 

primeira vez ocorrido no mês de janeiro. As dezesseis mil refeições servidas atestam a existência 66 

de demanda. O Conselheiro reivindicou que em 2016 também jantares sejam disponibilizados”. 67 

Encerrada a pauta a não havendo manifestações, o Presidente agradeceu a presença de todos e 68 

declarou encerrada a sessão, da qual eu, Dionei José da Silva, Secretário, lavrei a presente ata. 69 


